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会会 長長 挨挨 拶拶   
会長 森 益男 

今週の例会は恒例の“次年度への提

言”の予定になっております。先週の

水曜日の夜、A・B 分区合同幹事会が

開催され、出席してまいりました。市

内１２ロータリーの本年度会長幹事

と次年度幹事を加えた懇親会が、会議

後設けられて全員出席の様子はさす

がに盛会ではありましたが、やはり

「１２クラブは正直多すぎる」と

も・・思いました。 

席上、B 分区の辻ガバナー補佐は「各

クラブいろいろな個性があっていい

のでは。現に他の地区では１０人を切

って月に 1 回しか例会が開けなくて

も和やかに続けているクラブもある。

個性をもってやればいいのでは。」と

いうような内容の挨拶もございまし

た。本日のフォーラムで田辺エレクト

がどのような切り口で進められるか

わかりませんので、余り誘導的な意見

は差し控えさせていただきますが、私

自身昨年のこのフォーラムは非常に

参考になった記憶がございます。どう

ぞ活発なご意見で中クラブを盛り上

げていただきまるようお願いいたし

ます。ありがとうございます。

第 ２ 回 次 年 度 理 事 役 員 会 

日時:平成16年1月 27日(火)13:30～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会 議事録作成:中山 章 幹事 

開会挨拶:加藤義明 副会長 

出席者と資料の確認:中山 章 幹事 

議長選出:田邊雅範 会長 

出席者:田邊、加藤(義)、中山、内木、

安田、森、長井、秋保、林、柴田、佐

藤、渡邊 

【議題】 

第１号議題: 会長クラブ運営方針の件 

＊同日例会のクラブフォーラムをふ

まえ、会長の基本方針のもと皆で話し

合いながらすすめるという事で承認

されました。 

第２号議題:委員会構成決定の件 

＊会長、幹事案どおり承認されました。

第３号議題 諸会議の主な議題内容

の件 

＊日程に多少の変更を含み承認され

ました。 

【協議事項】＊来期予算状況について 

内木会計より来期予算の概算が示さ

れました。予算上からも是非とも新会

員の獲得が希望されます。 

閉会の挨拶：森 益男 直前会長 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  
スマイルボックス委員会 
安田 高志 君  

父 安田金作の葬儀では皆様に大変

お世話になり、ありがとうございまし

た。 

市川 雅清 君  

安田様大変お世

話になりました。お

疲れさまでござい

ました。

 

 
前例会の記録 

平成１６年１月２７日（月）  
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター]関谷嵩夫君 

(岐阜ＲＣ)他２名 

 

[出席]会員総数４１名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２８名 ６８．２９％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『クラブフォーラム』 

担当 会長エレクト 

 

次 回 予 定第６３２回 

 

平成１６年２月１０日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 直前会長 
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